



UDRS

Mi Universidad

Dannia Gissela Díaz Díaz

4to Parcial

Antropología Médica I

Doctor: Sergio Jiménez Ruiz

Medicina Humana

1er Semestre , Grupo A

Comitan de Domínguez, Chiapas a 15 de diciembre del 2023

Dannia Gissela Diaz Diaz 29/11/23 1:24
SINDROMES FILIALES

En general, son padecimientos que por lo regular se presentan en comunidades rurales o suburbanas. Algunos de ellos son:

El **scoto**, se presenta a causa de una sorpresa, ya sea negativa o positiva, esto provoca una energía dentro del cuerpo, la cual debe salir, se cura a través de las siguientes prácticas; tomando té amargo o comiendo un bolillo seco. Por otro lado también encontramos el **empacho**, se presenta como malestares digestivos, da por consumir demasiadas golosinas, chocolates, frituras, alimentos con demasiada grasa de manera consecutiva, provocando de esta forma, náuseas, cansancio, etc. La manera de aliviarlo es tomando jengibre en capsulas.

El **mal de ojo**, es un malestar en donde se presenta como **cansancio** y **agitación**, además de ciertos problemas físicos, esto es causado principalmente debido a que una persona transmitió alguna mala vibra, y la otra persona recibió esa energía, puede que sea provocado de manera voluntaria o involuntaria. Los síntomas son diferentes en niños y en adultos; en niños se presenta llanto constante, falta de apetito y posible insomnio, en adultos, de igual manera se presenta insomnio, sueños negativos y repetitivos, falta de energía, depresión y mareos, junto con náuseas; la manera de aliviarlo son hacerse limpieza y buscarla manera



201

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

ASPECTOS ANTROPOLÓGICOS DE LA RELACION MEDICO-PACIENTE

El primer y principal objeto de estudio era y sigue siendo el hombre, por tanto a lo largo del tiempo se ha buscado la manera de que la relación médico-paciente sea de la mejor manera posible para establecer una correcta comunicación, esto se presenta a través de un ámbito cultural de creencias sobre la salud y la enfermedad, ya que cada uno de los individuos de una población tiene diferentes creencias. Por otro lado el médico debe tener ética en todo momento cuando atiende a su paciente, además de autonomía, debe ser responsable al momento de escuchar las opiniones y la manera de pensar del paciente, claro, sin discriminarlo o hacerlo sentir menos por su manera de pensar, ya que evidentemente cada uno de nosotros piensa de diferente manera debido a la educación que recibimos en nuestra infancia, por tanto debemos ser comprensivos hasta cierto punto, pues todos tenemos libertad de pensamiento, y es parte de nuestro derecho. Aunque claro si en algún momento pueda estar equivocada en su manera de pensar deberíamos actuar de la mejor manera posible, sin dañar los sentimientos de la otra persona, actuando de manera profesional.



Dream the impossible

K11

Dr. Sergio Jimenez Ruiz

Antropología médica aplicada a la Salud

La intriga que se tenía por conocer más acerca del otro favoreció y permitió a mejorar la comprensión. Por tanto la antropología médica abarca todo lo que es salud, enfermedad y atención. Este estudio también las dimensiones biológicas, culturales, psicológicas, culturales y sociales, las cuales determinan la personalidad de una persona, ¿de qué forma?, pues a través de cómo esas personas se relacionan con la gente de su alrededor; de cómo interactúan con el medio ambiente, con sus tradiciones, cuáles son sus creencias, incluso cómo interactúan con ellas mismas, cuál es la forma en que ven las cosas estando sanos, o enfermos. Por otro lado la salud pública, es la ciencia que busca prevenir enfermedades, dolencias, discapacidades, y claro propiciar la vida de los individuos, buscando de esta forma fomentar la salud física y mental, a través de la misma población, controlando enfermedades infecciosas, enseñando cuáles son los métodos por seguir y organizando ciertos servicios que lleven a cabo un diagnóstico y brindar un buen tratamiento a todo aquel que lo necesite. De otra modo una cultura nos indica que son las creencias que han sido creadas por cada grupo humano, esto se ha representado de manera material o ideológica y se ha llevado a



Dream the impossible

Análisis del Ciclo Vital de la estructura familiar y sus principales problemas en algunas familias mexicanas

Se dice que la familia es un sistema el cual se encuentra en constante cambio, esto debido a las individuos que la integran, esto tiene que ver por las personas que nacen, crecen, se reproducen y mueren, pero clara, conforme van transcurriendo su vida, van formando y creando nuevas experiencias y aprendizajes interactuando con las personas de su alrededor, absorbiendo las costumbres, tradiciones, nuevos hábitos y posibles reglas de una localidad, estas se van transmitiendo de generación en generación. Por otro lado para Michoacán la familia se va desarrollando en cuatro etapas 1) Formación de pareja. 2) La pareja con hijos pequeños. 3) La familia con hijos en edad escolar y adolescentes. 4) La familia con hijos adultos, cada etapa contiene nuevas reglas, hábitos lo cual va cambiando según como sea la forma de vida de esa persona, esto va evolucionando conforme las personas que se encuentran a su alrededor, implementando otras culturas dentro de la familia, pasando de esta forma de generación



Draw it HERE'S

Referencia bibliográficas

1. Leda. P (2010). Las enfermedades culturales.
<https://www.redalyc.org/pdf/148/14815618002.pdf>
2. Inés I. (2009). Enfermedades tradicionales.
http://ri.uaemex.mx/bitstream/handle/20.500.11799/70225/se-cme-6768_1.pdf?sequence=1
3. Barbado A. (Febrero 2005). Aspectos históricos antropológicos de la relación médico-paciente.
http://semg.info/mgyf/medicinageneral/revista_70/pdf/31_36.pdf
4. Bernal D. (Octubre 2015). La antropología médica aplicada a la salud pública.
http://www.revistasaludmental.mx/index.php/salud_mental/article/view/153/153
5. Jaime M. (28 de febrero del 2013). Análisis del ciclo vital de la estructura familiar y sus principales problemas.
http://pepsic.bvsalud.org/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S1405-339X2013000100007